

Fecha	Sección	Página
05.10.2009	Nación	15

ENBREVE



DEJA INCOMUNICADA POBLACIÓN Precauciones por Olaf

El centro de la tormenta tropical Olaf se ubicó a unos 850 kilómetros al suroeste de Cabo San Lucas, Baja California Sur, donde alertaron de lluvias, visibilidad reducida, vientos moderados y oleaje. El fenómeno se debilita al seguirse desplazando, pero una lluvia de más de 80 milímetros, dejó incomunicada a la población de Las Águilas, en el municipio de Huatabampo, Sonora. Unas 200 personas habitan el lugar.



Página 1 de 1 \$ 5120.00 Tam: 80 cm2 CMEDINAR